

## スポーツフェスティバル

12月18日(水)に、枝幸町総合体育館でスポーツフェスティバルを開催しました。枝幸

高校の生徒たちが体育館に集い、クラスごとに分かれ、ドッジボール、バレーボールの二種目で勝敗を競い合いました。

スポーツフェスティバルは例年学校体育館での開催でしたが、今年度は生徒からの要望もあり、開催場所を総合体育館へと変更しました。生徒会の生徒たちは二か月前から入念な打ち合わせと準備を進め、新しい試みに対し前向きに取り組んでくれました。

また、会場に集まった生徒たちもはつらつとスポーツを楽しみ、ルールとマナーを守って試合に取り組んでいました。寒さなど忘れんばかりなその様子は、選手だけでなく、見ている生徒や先生方、ご来場いただいた保護者の方にもまで熱気が届く様子でした。閉会式のあとは互いに忘れ物やごみのチェックも怠らず、感謝の心を行動で示すなど、充実した一日となりました。

	1位	2位	3位
男子ドッジボール	3B	3A	1B
女子ドッジボール	3A	2A	2B
男子バレーボール	2A	3B	3A
女子バレーボール	1B	1A	2B
総合	3A	3B	1B・2A



### ドッジボール



### バレーボール



枝幸高校Facebook→



枝幸高校HP→

